
さらに楽しい学校にしよう！
皆様、遅ればせながら、新年

明けましておめでとうございま

す。今年も、よろしくお願い申

し上げます。

１月８日（金）に３学期始業式が行われま

した。体育館は寒いので、例年なら図書室で

行うのですが、密を避けるために、少し広い

３階の視聴覚室で初めて行いました。校長の

話では、まず、昨年４月に卒

業生が空撮してくれた桜満開

の校舎の映像を見てもらいま

した。次に、２学期末の先生

方の評価を分析しての考察と、感染防止を徹

底しながら、さらに楽しい学校にしよう（感

動の卒業式に）ということを話しました。

各学年の代表生徒からは、３学期への

抱負がそれぞれに語られました。堂々とした

発表は、新年にふさわしいものでした。丑年

も元気に、学習に運動に学校行事に励モ～！

１２月９日（水）に行われた

生徒会立会演説会と投票によ

り、下記の新生徒会役員が選ば

れ、２学期終業式に任命式を行

いました。それぞれの所信表明

では、決意新たな言葉を聴くこ

とができました。３学期から実

際に活動が始まり、２／２５の

卒業生を送る会の企画をしています。今後の

新生徒会役員の活躍に期待します。

新生徒会役員決まる！

令和３年、３学期がスタート！
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今後の予定（１／２１現在）
１／25（月）

26（火）
27（水）新入生説明会（中止）
28（木）
29（金）月末統計
30（土）
31（日）

２／01（月）各種委員会
02（火）２年立志式（延期）
03（水）
04（木）全中ｱｲｽﾎｯｹｰ大会（中止）
05（金）全中ｱｲｽﾎｯｹｰ大会（中止）
06（土）全中ｱｲｽﾎｯｹｰ大会（中止）
07（日）全中ｱｲｽﾎｯｹｰ大会（中止）
08（月）県立高校特色選抜、PTA役員会
09（火）
10（水）職員会議
11（木）建国記念の日
12（金）学校評議員会
13（土）
14（日）
15（月）県立特色選抜内定
16（火）PTA理事会（中止）
17（水）
18（木）学年末テスト
19（金）スキー教室１・２年
20（土）
21（日）
22（月）
23（火）天皇誕生日
24（水）
25（木）卒業生を送る会
26（金）月末統計、ライオンズ杯（予定）
27（土）ライオンズ杯（予定）
28（日）

３／01（月）各種委員会
02（火）
03（水）２年立志式、職員会議
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１２月２５日（金）は第２学期終業式を行 今回も、校舎の話です。

い、冬休みに向けての心を整えました。 現在の校舎が建設されたのは、昭和４５(1970)

校長からは、画像を見てもら 年。今から５０年前です。私の入学する少し前でし

いながら、①２学期も充実して たので、校舎は新しかったのです。100ｍ近くある

いたこと、②生徒の自己評価か 廊下は本校の自慢ですが、雑巾がけが辛かった。今

ら見えてきたこと、③３学期もさらに充実し は、アイスホッケー部がトレーニングを兼ねて廊下

た学期にしよう、の３点を話しました。皆、 を雑巾がけしてくれています。ピカピカです！

真剣に聴きうなずいていました。 さて、第９号で、「購買室」のことを載せました

３名の学年代表の発表では、 が、先輩からお叱りを受けまして、先生ではなく、

２学期の反省と３学期の抱負が 「購買委員」が売っていたとのことです。お詫びし

それぞれ立派に語られました。 て訂正いたします。思い出しました。委員会を決め

新生徒会役員任命式では、ま るときに、「購買委員」がありましたね。私の記憶

ず旧役員のあいさつがあり、そ からは消えていました。すみませんでした。

れぞれの思いが語られました。 話は変わりますが、私が中学生の頃、「屋上」は

１年間ご苦労様でした。そしてありがとう。 自由に行くことができました。東側の階段から屋上

に出られて、フェンスが東側半分にあり、暖かい日

の昼休みなどは日向ぼっこもで

きました。卒業アルバムのクラ

１２月２３日（水）に、生徒会主催の全校 ス写真を、屋上で撮影すること

レクリエーションが行われま もよくありました。（右は、隣

した。１１月から生徒会役員 のクラスの写真）

が企画し実行しました。 私が「屋上」で覚えているのは、音楽室からギタ

種目はソフトボール。全校 ーを借りてきた友人の伴奏で、何人かで歌ったこと

生徒を縦割りで３チームに分 です。３年の時の学活の時間だったか昼休みだった

け、総当たりで行いました。 かは定かではありませんが、友人がフェンスに寄り

体育の授業でやっていたこと かかってギターを弾き、その周りに何人か男子がい

もあり、皆、真剣に楽しみな て、「井上陽水」や「かぐや姫」「小椋佳」などの曲

がらプレーしました。ファイ を歌った記憶があります。ギターが弾ける友人には

ンプレーがでると拍手が起こ 憧れましたね。かっこよかった。私も３年になって

りました。結果は２班が優勝。 ギターを少し練習したのですが、左手がうまくでき

生徒会長から賞状が授与され ずに断念しました。しかし、テレビでは歌番組が多

ました。２学期最後の思い出に残る有意義な くあり、歌謡曲もいろいろと流行っていたので、お

行事になりました。楽しかったですね。 小遣いを貯めてレコード（ＣＤはまだない）を買い

ました。日光高校の近くにあったレコード屋さん（小

野無線さん）には、よく行きました。ちなみに、初

めて買ったレコードは「喝采（かっさい）」（ちあき

２月４日から青森県八戸市で予定されてい なおみ）でした(渋い!)。家にはレコードとカセッ

た、全国中学校アイスホッケー大会が中止と トテープとラジオが聴けるコンポ（コンポーネント

なりました。今まで、この大会を目標に頑張 ステレオ）がありました。レコードやラジオからカ

ってきたアイスホッケー部の生徒にとって セットに録音して楽しんでいました。レコ

は、とても辛い決定だったと思います。特に ードと言えば、旧「日光市民の歌」。赤い

３年生の気持ちを察すると、心が痛みます。 ソノシート（右写真）で「尾瀬ひかる」と

しかし、これをバネにさらに強くなってほし いう歌手が歌っていました。今でも歌えます。

いと思います。人は、失敗や悔しさから学び、 「あ～あ～日光～ 世界の日光～ 我らの日光～」

さらに成長するのです。気持ちを切り替え、

今やるべきことは何か考えてみよう。今まで

応援してくださった皆様に感謝いたします。

全国大会中止でも！

２学期終業式挙行！ 日光中の想い出⑨

生徒会主催ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ！

１月１３日に栃木県にも緊急事態宣言が発令され、昼夜問わず

の外出自粛が示されました。学校は通常通りですが、今後も感染

防止に最大限の注意を払います。「感染しない させない」！


